

第 231 号

ほほえみの会

2022.3.13

<2022.3.13 ほほえみの会 3月 Web 例会>

5人が参加しました。

▽小学1年男の子、悪性リンパ腫。時々おなかが痛いと言っていたがクリニックでは胃腸炎と診断されていた。突然の激痛で地域の総合病院へ行ったところ緊急手術が必要だがそこではできないということで、こども病院へ。手術をした結果、病気がわかった。病気になったことは大変だけどこども病院に入院できたのは良かった。

抗がん剤治療を始めて毛が抜け始めた。入院は2か月ほどで4月には学校に復学するのにどうしたらいいか、本人とも相談していくが悩む。

小学校ではコロナ禍でもありオンライン授業が導入され1人1台タブレットが支給され、課目によってWeb授業がある。本人は楽しみで病室から参加している。これまでは髪の毛も普通だったが今後どうしようか。

参加者からは、髪の毛は治療が終われば生えてくる。髪の毛が抜けるのは治療を頑張った証だと思って、明るく笑って過ごしたらいいのではないか。オンラインだと抜けていく過程も見せられるので見せていったらいいのではないか。本人と相談するのはいいことなので話をして決めたらいいのではないかということでした。

また、退院して復学するときの学校の対応についても話題になりました。理解をしてくれない先生もいるが学校には養護教諭をはじめ多くの先生がいるので、いろんな先生に声をかけて訴えていくしかないのではないか、という話もありました。

○ ほほえみの会 4月例会 ご案内

時間: 2022年4月10日 10:00AM

Zoom ミーティング

<https://us02web.zoom.us/j/81480070567?pwd=OTgxUHJMWDIKbEdXaU5CME42UVBzZz09>

ミーティング ID: 814 8007 0567

パスコード: 057819

<https://us02web.zoom.us/j/81480070567?pwd=OTgxUHJMWDIKbEdXaU5CME42UVBzZz09>

次ページに QR あります

